

XI CAPÍTULO XI

ALFA Y OMEGA



EL PRINCIPIO FUE SU PALABRA, Y EL FINAL SERÁ SU PALABRA.

LA PALABRA DEL ESPÍRITU ES EL PRINCIPIO Y EL FINAL DEL DESARROLLO DE TODA PERFECCIÓN DE CUATRO DIMENSIONES.

LA LEY SUPREMA EN LA 5ª DIMENSIÓN, ES LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS. SU PALABRA, ES ORDEN DE PERFECCIÓN ETERNA EN LA 4ª DIMENSIÓN. LA 4ª DIMENSIÓN ES SU PALABRA.

LA SEMILLA UNIVERSAL, EL ORDEN DE TIEMPO QUE AÚN NO PODEMOS VER, EL ORDEN DE LUZ QUE DESARROLLA LA PERFECCIÓN UNIVERSAL, ES EL ORDEN DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS.

EN SU PALABRA, QUIEN ORDENA EL DESARROLLO UNIVERSAL PARA DESPERTAR LA CONCIENCIA HUMANA A LA 4ª DIMENSIÓN ETERNA DE DIOS, EL CIELO ETERNO DEL ALMA, LA DIMENSIÓN DEL ESPÍRITU SANTO.

ES SU PALABRA, QUIEN ORDENA LA VOLUNTAD DE TODAS LAS CONCIENCIAS QUE RECREAN LA PERFECCIÓN UNIVERSAL.

EL PRINCIPIO DE LA EXPANSIÓN UNIVERSAL, ES EL PRINCIPIO DE SU PALABRA. EL ORDEN DEL DESARROLLO UNIVERSAL, ES EL ORDEN DE SU PALABRA. EL FIN DE LA EXPANSIÓN UNIVERSAL, ES EL FIN DE SU PALABRA.

EL FIN DE SU PALABRA, ES EL DESPERTAR DE LA CONCIENCIA HUMANA A LA REALIDAD ETERNA QUE ES LA 4ª DIMENSIÓN, LA REALIDAD DEL ALMA, LA REALIDAD DEL CIELO Y LA REALIDAD DEL ORDEN DE DIOS.

LA 4ª DIMENSIÓN ES UN ORDEN DE PERFECCIÓN, Y ESTE ORDEN DE PERFECCIÓN, ES EL ORDEN DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS.

EL DESPERTAR DE LA CONCIENCIA HUMANA A LA 4ª DIMENSIÓN, ES EL DESPERTAR AL ORDEN ETERNO DE LA PALABRA.

ES SU PALABRA QUIEN ORDENA EL DESARROLLO DE TODOS LOS UNIVERSOS – CIELOS QUE NACEN EN LA 4ª DIMENSIÓN, Y ES EL ESPÍRITU SANTO QUIEN ORDENA LA 4ª DIMENSIÓN.

ES LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS QUIEN ORDENA LA PERFECCIÓN DE LAS ALMAS HUMANAS, A PARTIR DE LOS ESPÍRITUS QUE VIENEN DEL PADRE, PARA DESPERTARLOS AL ORDEN DEL ESPÍRITU SANTO.

ES EL ESPÍRITU SANTO QUIEN ALIMENTA EL DESARROLLO DEL ESPACIO PROPIO DE CADA ALMA, A PARTIR DEL ORDEN DE LUZ Y COLOR, QUE ES LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS, PARA DESPERTAR EL ALMA A SU PROPIA PERFECCIÓN.

TODAS LAS CONCIENCIAS QUE RECREAN LA PERFECCIÓN UNIVERSAL SON CONCIENCIAS ETERNAS QUE HABITAN LA 4ª DIMENSIÓN, RECREANDO SU ORDEN ETERNO, EL ORDEN DEL ESPÍRITU SANTO.

SON CONCIENCIAS QUE PODREMOS VER, EN LA LUZ DE SUS ALMAS, AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN DEL UNIVERSO.

EL ESPÍRITU SANTO ES QUIEN ALIENTA EL DESARROLLO DE TODOS LOS ESPACIOS DEL UNIVERSO, QUE SON PROPIOS DE UNA CONCIENCIA, TODAS RECREAN SU PERFECCIÓN SIGUIENDO EL ORDEN DE LA PALABRA.

EL ESPÍRITU SANTO ES LA CONCIENCIA SUPREMA EN LA 4ª DIMENSIÓN. LA 4ª DIMENSIÓN ES EL CUERPO MISMO DEL ESPÍRITU SANTO Y EN ÉL SE DESARROLLAN LOS UNIVERSOS, QUE SON CIELOS AL NACER, PARA RECORRER SU ORDEN ETERNO, EL CAMINO DE PERFECCIÓN DEL ALMA HUMANA, EL ORDEN DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS.

CUANDO LAS ALMAS APRENDEN EL ORDEN DE LA PALABRA, SE REUNIFICAN CON SU ALMA GEMELA PARA NACER EN ESPÍRITU, CON EL PODER DE LA PALABRA, EN LA 5ª DIMENSIÓN DE DIOS. EL CUERPO MISMO DEL HIJO DE DIOS.

COMO EL UNIVERSO ES UNA CONCIENCIA QUE CONTIENE MULTITUD DE CONCIENCIAS MENORES, Y A SU VEZ ESTÁ DENTRO DE UNA CONCIENCIA MAYOR QUE ES LA 4ª DIMENSIÓN, TAMBIÉN LA 4ª DIMENSIÓN ES UNA CONCIENCIA QUE ESTÁ DENTRO DE LA 5ª DIMENSIÓN, ES DECIR, QUE NOSOTROS ESTAMOS DENTRO DEL UNIVERSO. EL UNIVERSO ESTÁ DENTRO DEL ESPÍRITU SANTO, Y EL ESPÍRITU SANTO ESTÁ DENTRO DEL HIJO DE DIOS.

COMO EL DESARROLLO DEL UNIVERSO, ES UN DESARROLLO DE MULTITUD DE ESPACIOS EN UN ORDEN DE PERFECCIÓN, LA REALIDAD FINAL DEL UNIVERSO ES UN ORDEN DE PERFECCIÓN DE MULTITUD DE CONCIENCIAS, CONCIENCIAS DE AMOR Y SABIDURÍA, VISIBLES EN LA LUZ Y EL COLOR DE SUS ALMAS, QUE DESPERTARÁN EL ALMA HUMANA, PASO A PASO, A SU PROPIA PERFECCIÓN DE AMOR Y SABIDURÍA, DE LUZ Y COLOR, QUE ES FUERZA Y PODER CREADOR.

COMO ESTA DIMENSIÓN ES UN ORDEN DE ESPACIO Y TIEMPO, EL CIELO ES UN ORDEN DE CONCIENCIA DE AMOR Y SABIDURÍA, DE LUZ Y DE COLOR. COMO AQUÍ ES RIQUEZA EL ESPACIO Y EL TIEMPO, ALLÍ ES RIQUEZA LA LUZ Y EL COLOR. COMO AQUÍ NO PODEMOS DISFRUTAR SIN LUZ Y COLOR EN EL ALMA, PORQUE LA LUZ Y EL COLOR SON LA FUERZA Y EL PODER CREADOR PROPIOS.

LA VIDA EN LA 3ª DIMENSIÓN ES ILUSIÓN, ES TIEMPO DE GESTACIÓN, ES LA MEMORIA DEL ALMA PARA COMPRENDER SU PROPIA INMORTALIDAD. LA REALIDAD VERDADERA ES LA 4ª DIMENSIÓN, LA DIMENSIÓN DE LA LUZ ETERNA.

EN ESTA DIMENSIÓN EN DESARROLLO, TODO ES ILUSORIO PORQUE TODO ESTÁ EN DESARROLLO, EL ESPACIO ES ILUSIÓN Y EL TIEMPO ES ILUSIÓN, HASTA QUE DESPERTAMOS A LA REALIDAD FINAL DEL ESPACIO Y EL TIEMPO, QUE ES LA REALIDAD ETERNA.

EL FIN DEL ESPACIO ES LA REALIDAD FINAL DEL AMOR.

EL FIN DEL TIEMPO ES LA REALIDAD FINAL DE LA SABIDURÍA.

ES EL DESPERTAR A NUESTRA RESPONSABILIDAD EN EL AMOR Y LA SABIDURÍA, SIENDO HIJOS DEL AMOR Y LA SABIDURÍA.

EL FIN DEL ESPACIO Y EL TIEMPO ES EL FIN DEL AMOR Y LA SABIDURÍA DE DIOS. ESTE DOBLE FINAL ES COMO EL FINAL DEL TIEMPO DE GESTACIÓN, CUANDO ABANDONAMOS EL ESPACIO – TIEMPO, QUE ES EL VIENTRE DE LA MADRE Y NACEMOS A ESTE MUNDO. YA NO DEPENDEMOS DEL CORDÓN UMBILICAL PARA RECIBIR EL ALIENTO MATERNO, SINO DE NUESTRO PROPIO ALIENTO, Y TENEMOS QUE VIVIR RESPIRANDO POR NOSOTROS MISMOS.

AL NACER A LA 4ª DIMENSIÓN HAY QUE DAR AMOR Y SABIDURÍA PROPIOS, AL QUE VIENE DETRÁS EN EL ORDEN DEL ALMA, PARA PODER

RECIBIR DEL QUE VA DELANTE, Y ESTO ES ALLÍ TAN NECESARIO, COMO AQUÍ LO ES, RESPIRAR.

YA SABEMOS QUE FALTAN POCOS AÑOS PARA EL FINAL DE LOS TIEMPOS, Y ES TAREA DE ESTE LIBRITO ADVERTIR Y DAR A TODOS, LA MAYOR CERTEZA DE ESTE FINAL, PARA PREVENIROS QUE NO ESTÁIS PREPARADOS PARA SOBREVIVIR EN LOS DÍAS DEL APOCALIPSIS, QUE ES EL ORDENAMIENTO FINAL DEL ESPACIO, NI VUESTRA ALMA ESTÁ PURIFICADA PARA ASISTIR AL JUICIO DE LAS ALMAS, QUE ES EL JUICIO FINAL..

NO VENGO A DECIROS NADA NUEVO, SÓLO HAGO QUE RECORDAROS LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS. SU PALABRA ES MI ORDEN Y MI ORDEN SERÁ VUESTRA PALABRA, PORQUE SÓLO LOS QUE ESTÉN EN EL ORDEN DE LA PALABRA, DESPERTARÁN A LA 4ª DIMENSIÓN, ELLOS SERÁN TESTIGOS DE LA REALIZACIÓN FINAL DE LA PALABRA.

SÓLO VENGO A CONFIRMAROS EL CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS, ÉL ANUNCIÓ SU REGRESO DESPUÉS DEL FIN DE LOS TIEMPOS Y TAMBIÉN ANUNCIÓ MI VENIDA PARA DEFENDER VUESTRAS ALMAS.

YO VENGO A DAROS CERTEZA RAZONABLE DEL FIN DE LOS TIEMPOS Y DEL REGRESO DEL HIJO DE DIOS, PARA JUZGAR LAS ALMAS DE ESTA HUMANIDAD, Y HACER ENTREGA A LA NUEVA HUMANIDAD DEL REGLO DE DIOS PADRE:

- LA LUZ DE LA ETERNIDAD.
- UN CIELO PROPIO.
- UN ALMA INMORTAL.

TODAVÍA NO PODÉIS CONOCER AL PADRE, PERO OS ASEGURO, QUE AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN, VERÉIS AL HIJO, Y VIÉNDOLE A ÉL, SABRÉIS DEL PADRE.

YO SÓLO OBRO EN DEFENSA DE SU PALABRA, Y LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS ES VUESTRA PROPIA ALMA.

EN VERDAD OS DIGO, QUE SI NO OS PREPARÁIS PARA AFRONTAR LA ORDENACIÓN FINAL DEL ESPACIO, ESTANDO EN EL ORDEN DE DIOS POR PROPIA VOLUNTAD, LA MAYOR PARTE DE ESTA HUMANIDAD SE PERDERÁ, Y ES MI TAREA ADVERTIROS PARA EVITARLO.

YO OS MUESTRO MI EJEMPLO, QUE ES MI ENTREGA A VOSOTROS, PERO YO NO PUEDO LLEVAROS, PORQUE NO ES MI VOLUNTAD LO QUE DEBÉIS SEGUIR, SINO LA VUESTRA, NO ES MI CAMINO DE PERFECCIÓN EL QUE DEBÉIS ANDAR, SINO EL VUESTRO, NO ES MI ALMA A QUIEN DEBÉIS DAR LUZ, SINO A LA VUESTRA.

YO OS REVELO EL PLAN ETERNO DE DIOS Y EL CONOCIMIENTO DEL ALMA, PARA RECORDAROS VUESTRA RESPONSABILIDAD SOBRE LA LUZ DE VUESTRAS ALMAS, ANTE LA PROXIMIDAD DEL JUICIO FINAL, EL NACIMIENTO DEL ALMA A LA 4ª DIMENSIÓN.

MI CAUSA ES EL ORDEN DEL ALMA UNIVERSAL.

MI CAUSA ES EN DEFENSA DE LA LUZ DEL ALMA.

VENGO A LLAMAR VUESTRAS ALMAS PARA SU NACIMIENTO A LA LUZ.

YO SOY EL DEFENSOR DEL ALMA.

PERO NO PODRÉ DEFENDEROS SI NO ESTÁIS EN MI CAUSA, QUE ES LA MAYOR PERFECCIÓN DE TODAS LAS ALMAS. SI NO OBRÁIS POR LA PERFECCIÓN DE VUESTRA PROPIA ALMA, NO ESTÁIS EN MI CAUSA.

YO VENGO A BAUTIZAR VUESTRA ALMA CON EL CONOCIMIENTO DE LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS, PARA QUE OS PONGÁIS BAJO SU LEY Y SU ORDEN, POR PROPIA VOLUNTAD.

MI BAUTISMO NO ES BAUTISMO EN EL ESPACIO.

MI BAUTISMO NO ES DE AGUA, QUE ES ENERGÍA, QUE ES EL AMOR DE DIOS.

MI BAUTISMO ES BAUTISMO EN EL TIEMPO.

MI BAUTISMO ES DE LUZ, QUE ES TIEMPO, QUE ES SABIDURÍA, QUE ES EL PODER DE DIOS.

VUESTRA ALMA ES DE LUZ, Y YO OS BAUTIZO CON LA LUZ, EN EL NOMBRE DEL PADRE, Y DEL HIJO, Y DEL ESPÍRITU SANTO...

TODO AQUEL QUE ES BAUTIZADO CON LA LUZ, TIENE LA LUZ, Y PUEDE DAR POR SÍ MISMO LA LUZ, QUE ES EL BAUTISMO DEL ALMA, EL BAUTISMO DEL ESPÍRITU SANTO.

HASTA QUE NO SOIS BAUTIZADOS EN LA LUZ, NO SOIS RESPONSABLES ANTE LA LUZ, PERO CUANDO SABÉIS, YA SOIS RESPONSABLES.

TODOS LOS QUE NO RECIBEN LA LUZ, ESTÁN A OSCURAS, NADA SABEN DEL TIEMPO Y DE LA VERDAD DE SU FINAL, ELLOS NO PUEDEN PREPARAR LA DEFENSA DE SU PROPIA ALMA, Y ES EN SU ALMA DONDE DEBE ESTAR LA LUZ, ANTES DEL JUICIO.

POR TODAS LAS NACIONES HA DE SER DERRAMADA LA LUZ DEL ESPÍRITU, PORQUE DE LO CONTRARIO, NO ENCONTRARÍA LA HUMANIDAD VOLUNTAD SUFICIENTE PARA VIVIR LOS DÍAS DEL FIN DE LOS TIEMPOS Y NO PODRÍA LLEGAR A LA ETERNIDAD.

LOS PECADOS QUE HABÉIS COMETIDO EN EL ESPACIO, EN VUESTRO PROPIO ORDEN DE PERFECCIÓN QUE ES VUESTRO CUERPO FÍSICO, NO SON PECADOS CONTRA EL ORDEN DE DIOS, SINO CONTRA EL ORDEN DEL VUESTRO PROPIO DESARROLLO.

LOS PECADOS CONTRA EL ORDEN DE DIOS, SON LOS PECADOS DEL ALMA, Y EL BAUTISMO DE LUZ LIMPIA LOS PECADOS DEL ALMA.

PERO LA LUZ NO PENETRARÁ EN VUESTRA ALMA, SI NO ESTÁIS LIMPIOS EN LA INTENCIÓN, Y SÓLO LO ESTÁIS, CUANDO COMPRENDÉIS. CUANDO DE TODO CORAZÓN PERDONÁIS LAS OFENSAS DEL PRÓJIMO.

TODOS HEMOS SIDO PECADORES, AUNQUE NO RECORDEMOS NUESTRO PECADO. VOSOTROS ESTÁIS SUFRIENDO POR LOS PECADOS DE OTROS, Y SON LOS OTROS LOS QUE SUFREN POR VUESTROS PECADOS.

EL BAUTISMO DE LUZ, LIMPIA VUESTRA ALMA DE PECADOS, DE MANERA QUE EN ESPÍRITU ESTÁIS PERDONADOS, ESTÁIS LIMPIOS A LOS OJOS DE DIOS. PERO NO HABRÁ MÁS FLUIR DE DIOS EN VUESTRAS ALMAS, SI ENTRE VOSOTROS NO HAY PERDÓN.

SABED QUE ES LA LEY DE DIOS. QUIEN DA A CADA UNO, LO QUE EN ESTRICTA JUSTICIA LE CORRESPONDE, Y YA ESTÁ MUY CERCA LA HORA DEL JUICIO. **PERO SI BUSCÁIS JUSTICIA POR VOSOTROS MISMOS**, YA OS ESTÁIS VENGANDO POR VOSOTROS MISMOS Y CAUSANDO UN DESORDEN MAYOR, QUE ES PECADO MÁS GRANDE CONTRA EL ORDEN DE DIOS, Y UNA OSCURIDAD MAYOR EN EL ALMA.

EL BAUTISMO DE LUZ, OS RECUERDA LA RESPONSABILIDAD SOBRE VUESTRA ALMA, Y SOBRE LAS ALMAS QUE ESTÁN A VUESTRO CARGO.

A ELLAS DEBÉIS DARLES EL CONOCIMIENTO DEL PLAN DE DIOS COMO YO OS DOY A VOSOTROS, Y CON ELLAS DEBÉIS COMPARTIR EL PERDÓN DEL ALMA, COMO YO LO COMPARTO CON VOSOTROS.

VISLUMBRANDO EL PLAN DE DIOS PARA CONMIGO Y PARA CON TODOS LOS SERES HUMANOS, MIS HERMANOS DEL ALMA, NO PUEDO POR MENOS QUE DEJAR A UN LADO, MIS PEQUEÑOS PLANES EFÍMEROS E ILUSORIOS, PARA ENTREGAR MI VOLUNTAD A COMPLETAR TAN GRANDIOSO PLAN, INFINITO EN PERFECCIÓN Y ETERNO EN SABIDURÍA.

EL PRIMER PASO QUE DOY VOLUNTARIAMENTE HACIA DIOS, ES PERDONAR DE TODO CORAZÓN A TODOS MIS HERMANOS, QUE CONSCIENTES O INCONSCIENTES HAN PERJUDICADO MI VIDA Y CONDICIONADO MIS ACTOS.

SOY CONSCIENTE DE QUE ANTES QUE A MÍ, HAN PERJUDICADO EL PLAN DE DIOS, Y ES ÉL QUIEN ME HARÁ JUSTICIA, PERO TAMBIÉN COMPRENDO QUE NO DEBO RETRASAR MI PERFECCIÓN POR ESPERAR UNA JUSTICIA QUE BIEN PRONTO VA A LLEGAR POR SÍ MISMA.

PERDONO, PORQUE TAMBIÉN NECESITO SER PERDONADO DEL DAÑO QUE CONSCIENTE O INCONSCIENTE HE PODIDO CAUSAR A MIS HERMANOS, Y LO HAGO, PORQUE NO PODRÉ ACERCARME A DIOS, CON PECADOS MÍOS O DE MIS HERMANOS.

YA SE, QUE TODAS LAS CONCIENCIAS DEL UNIVERSO ESTAMOS EN DIOS, Y QUE NADA HAY FUERA DE ÉL. ÉL ES EL ESPACIO Y EL TIEMPO, EL CIELO Y EL ALMA, EL PARAÍSO Y LA GLORIA DEL ESPÍRITU.

NUESTRO ESPÍRITU ES SU ESPÍRITU, Y SU VOLUNTAD, SERÁ LA NUESTRA. SOMOS ADMINISTRADORES DE SU AMOR INFINITO Y DE SU ETERNA SABIDURÍA, SOMOS SUS HIJOS QUERIDOS.

ES DE ÉL DONDE VENIMOS.

ES EN ÉL DONDE ESTAMOS.

ES A ÉL DONDE VOLVEMOS.

YO RESPETO LA LIBERTAD DE VUESTRA VOLUNTAD, Y VOSOTROS NO DEBÉIS FORZAR A QUIÉN NO QUIERE ACERCARSE A LA LUZ, PORQUE TAMBIÉN ES LIBRE EL SER HUMANO DE RECHAZAR SU ETERNIDAD.

LOS QUE NO PUEDEN VER LA LUZ EN EL CONOCIMIENTO DEL ALMA, LA VERÁN EN VUESTRO PROPIO EJEMPLO DE PERFECCIÓN.

SIN EJERCICIO DE PERFECCIÓN VOLUNTARIA EN EL ESPACIO, NO HAY COSECHA DE PERFECCIÓN EN EL TIEMPO DEL ALMA.

NO HAY LIMITE EN EL DESARROLLO DE VUESTRA ALMA, PERO SIN ENTREGA DE PERFECCIÓN VOLUNTARIA, NO CONOCERÉIS VUESTRA PROPIA PERFECCIÓN.

DESCUBRIR LA IDENTIDAD DEL ALMA, ES ALCANZAR LA PROPIA PERFECCIÓN, Y SÓLO DANDO DE VOSOTROS MISMOS PODÉIS LLEGAR AL FONDO DE VOSOTROS MISMOS, Y SÓLO LLEGANDO AL FONDO DE VOSOTROS MISMOS, PODÉIS DESCUBRIR EN VUESTROS PROPIOS FRUTOS, LA IDENTIDAD DE VUESTRA ALMA.

SI NO OS EMPLEÁIS VOLUNTARIAMENTE EN LA PERFECCIÓN DE LAS ALMAS A VUESTRO CARGO, NO LLEGARÉIS A LA PERFECCIÓN DE VUESTRA PROPIA ALMA.

DIOS TIENE UN PLAN DE PERFECCIÓN PARA CADA ALMA, COMO TIENE UN PLAN DE PERFECCIÓN ETERNA EN CADA SEMILLA, Y ES VUESTRA PROPIA PERFECCIÓN ETERNA, LO QUE CUENTA EN EL NACIMIENTO DEL ALMA.

EL PLAN DE DIOS, ES EL MISMO PARA TODAS LAS ALMAS, TODAS DEBEN ENTREGARSE A REMEDIAR LA POBREZA Y LA IGNORANCIA QUE PUEDE REMEDIAR. DANDO AL QUE TIENE MENOS Y ENSEÑANDO AL QUE SABE MENOS, PARA QUE ELLOS PUEDAN DAR Y ENSEÑAR AL QUE TIENE MENOS Y AL QUE SABE MENOS TODAVÍA, Y ESTOS A SU VEZ SEAN FUERTES DE FUERZA E INSPIRACIÓN PARA LOS MÁS POBRES AÚN.

ASÍ DEBÉIS DAR Y ENSEÑAR MÁS AL QUE MEJOR REPARTE, Y DAR Y ENSEÑAR MENOS AL QUE SE GUARDA MÁS, QUE ES COMO EL ALMA VA DESPERTANDO LA PROPIA VOLUNTAD.

A CADA PASO QUE DA EL ALMA, VE NECESIDADES A SU ALREDEDOR, Y ESTAS NECESIDADES SON PROPIAS DE UNA CONCIENCIA, Y TODA CONCIENCIA ES DE DIOS.

EL BAUTISMO DEL ALMA, ES COMO LA ÚLTIMA COMIDA DE UN CONDENADO, SI NO EMPLEÁIS EL TIEMPO QUE VENGO A DAROS, EN VACIAROS POR PROPIA VOLUNTAD DE TODO AQUELLO QUE NO OS

PERTENECE EN ESTRICTA JUSTICIA, Y EN ESTRICTA JUSTICIA SÓLO OS PERTENECE LA LUZ DE VUESTRA ALMA, QUE ES TODO LO QUE NECESITÁIS PARA DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN.

AQUELLOS QUE VIVEN EN ESTA DIMENSIÓN, CAUSANDO RUINA Y DESORDEN EN EL PRÓJIMO O EN LA NATURALEZA, SON LOS QUE GOZAN DE MÁS OPORTUNIDADES DE RIQUEZA Y BIENESTAR, PERO SUS ALMAS ESTÁN APAGADAS.

EL ALMA DE LOS QUE GANAN EL PAN CON SU PROPIO SUDOR, ALIMENTÁNDOSE DE LOS FRUTOS DE LA TIERRA, OBRANDO CADA DÍA PARA PERFECCIONAR, UN POCO MÁS, SU PROPIO TALENTO NATURAL, EJERCITANDO SU FUERZA, SU SENSIBILIDAD Y SU INTELIGENCIA EN LO QUE ES BUENO, VERDADERO Y ÚTIL, PARA TODOS, RESPETANDO LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS, SON LAS ALMAS QUE VERÉIS CON MAYOR RIQUEZA, CON MÁS LUZ Y COLOR, AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN. SERÁN ESTAS, LAS PRIMERAS ALMAS EN EL CIELO, EN CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS.

NO HAY MÉRITO EN CREER, CUANDO UNO YA ESTÁ EN EL CIELO. POR ESO SERÁN LOS MÁS BIENAVENTURADOS LOS QUE SIN VER CREYERON, LOS QUE SE ENTREGARON POR PROPIA VOLUNTAD, AL EJERCICIO DESINTERESADO DEL AMOR Y LA SABIDURÍA, SIRVIENDO A LAS GRANDES NECESIDADES AJENAS, ANTES QUE A NUESTRAS PEQUEÑAS NECESIDADES. TRABAJANDO PARA DEVOLVER AL PRÓJIMO Y A LA NATURALEZA, SU PROPIA RIQUEZA Y SU ORDEN NATURAL, UNIDOS EN UN SOLO ORDEN, UNA SOLA LEY.

LA LEY DEL AMOR UNIVERSAL

EN ESTA DIMENSIÓN OS CREÉIS MORTALES, PERO PRONTO DESPERTARÉIS A LA VERDAD QUE SOIS. ALMAS INMORTALES, CONCIENCIAS ETERNAS DE LUZ Y COLOR, DE FUERZA Y DE PODER, QUE PUEDEN VIAJAR POR EL TIEMPO A LA VELOCIDAD DE UN PENSAMIENTO, IMPULSADAS POR SU PROPIA VOLUNTAD.

ANTES QUE TERMINE EL TIEMPO DE GESTACIÓN UNIVERSAL, SUFRIREMOS GRANDES TRANSFORMACIONES EN LA NATURALEZA, Y EN ESTAS TRANSFORMACIONES DEL ESPACIO, EL ALMA HUMANA SERÁ PURIFICADA.

SABEMOS QUE LA NATURALEZA TODA ES CONCIENCIA, Y QUE AL FINAL DEL TIEMPO, DEBE PREVALECER EN ELLA EL ORDEN DE LA PALABRA, Y SABEMOS QUE YA ESTÁ EMPEZANDO ESTE ORDEN FINAL.

VA A SER TAN GRANDE LA TRANSFORMACIÓN QUE VA A SUFRIR EL PLANETA, QUE SI LA HUMANIDAD NO ES ADVERTIDA Y NO PERMANECE UNIDA EN LA CAUSA DEL ALMA, PERDEREMOS LA MAYOR POSIBILIDAD DE SUPERVIVENCIA HUMANA.

HEMOS CONSTRUIDO ESTA CIVILIZACIÓN, APOYÁNDONOS EN LA LÓGICA, QUE ES LEY EXACTA EN EL ESPACIO PERO NO ACIERTA CUANDO TRATA DE CONSTRUIR EL FUTURO, QUE ES EL ORDEN DE LA PALABRA, EL ORDEN DE DIOS.

LA MENTE NO ENTIENDE LOS DESIGNIOS DE DIOS, SINO SUS PROPIOS DESIGNIOS LÓGICOS, QUE NUNCA ACIERTAN A SER, SALVO CUANDO COINCIDEN CON LOS DESIGNIOS DE DIOS.

HEMOS ARRUINADO Y DESORDENADO LA NATURALEZA HASTA UN PUNTO, EN QUE LA ORDENACIÓN QUE LE ES PROPIA, SERÁ PARA LA HUMANIDAD, UNA GRAN RUINA Y UN GRAN DESORDEN, UN GRAN DESGOBIERNO.

SI NO FUÉRAMOS TAN INTERESADAMENTE LÓGICOS, NO HABRÍAMOS CONSTRUIDO UNA CIVILIZACIÓN TAN ALTA, DEJANDO TAN BAJOS, LA DIGNIDAD HUMANA Y EL RESPETO POR LA NATURALEZA. LA CONCIENCIA HUMANA ESTARÍA MÁS DESPIERTA, Y EL ORDENAMIENTO FINAL DEL ESPACIO SERÍA PREVISIBLE POR TODAS LAS ALMAS, PORQUE EL ALMA PERCIBE LO QUE LA MENTE NO PUEDE NI SOÑAR, EL DEVENIR.

EL VIENTO, EL FUEGO, EL AGUA Y LA TIERRA PROBARÁN LA TEMPLANZA DE NUESTRAS ALMAS.

SERÁ ENTONCES, EN EL TIEMPO DEL DESGOBIERNO, CUANDO SE HARÁ LA SEPARACIÓN ENTRE EL TRIGO Y LA CIZAÑA. LA NATURALEZA NOS AYUDARÁ A DESCUBRIR NUESTRA ALMA, NOS IRÁ DEJANDO DESNUDOS DE TODA RIQUEZA MATERIAL, QUE ES UN TAPÓN PARA EL ALMA.

SERÁ EL AMOR, EL ÚNICO REFUGIO EN ESTOS DÍAS DE INCERTIDUMBRE Y SACRIFICIO. SÓLO EL AMOR RESISTIRÁ LA FURIA ELEMENTAL.